

Weihnachten.

Kinderlust und Kinderglück
kehrt mit Weihnacht Dir zurück.

Ich sehe schon, ich muß selbst einspringen und Euch vom Weihnachtsfest erzählen, wenn Ihr wissen wollt, wie es dabei im Landhaus und im Stadthaus ausgesehen. Denn Carl und Else sind garnicht von all ihren schönen Sachen wegzubringen. Sie waren sehr froh, daß ich es übernahm, Euch das schöne Fest zu beschreiben.

Aber das arme Stadthaus! Ach! Da würdet Ihr einen Schrecken bekommen, wenn Ihr da hinein sehen könntet: Die Fenster in der oberen Etage, wo die Schlafstuben sich befinden, sind fest verhangen, und der Wagen des Doctors hält oft zweimal am Tage vor der Thür. Das Scharlachfieber herrscht